



La Legislatura de la Provincia de Córdoba

D e c l a r a

Su reconocimiento a la joven abogada cordobesa *Galia Kademian* quien, con sólo 23 años de edad fue panelista en la sesión *Gobernanza por los Derechos Humanos, Paz y Seguridad y Procesos Políticos* de la Organización de Naciones Unidas -ONU-, de reciente realización.

Córdoba, 16 de octubre de 2024.-

D-28761/24

GUILLERMO CARLOS ARIAS
SECRETARIO LEGISLATIVO
LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

MYRIAN BEATRIZ PRUNOTTO
VICEGOBERNADORA
PRESIDENTE
LEGISLATURA DE CÓRDOBA